

20. August 2019

Liebe Freunde und Förderer des St. Ansgarwerkes,

Das St. Ansgarwerk München e. V. hat seit dem Gründungsjahr 1925 durch das Interesse, die Verbundenheit und das Gebet vieler Spender*innen eine Vielzahl von Projekten unterstützt. Im Jahr 2016 musste jedoch eine Entscheidung getroffen werden, die Arbeit der Projektförderung und des Spendensammelns aus diversen, auch personellen Gründen in andere Hände zu geben. Daher wurde der Verein St. Ansgarwerk München e.V. in 2016 aufgelöst und die Aufgaben an die Erzdiözese München und Freising, Abteilung Weltkirche, übertragen. Die langjährige Geschäftsführerin Frau Gabriele Haas konnte in dieser Abteilung übernommen werden und kümmerte sich weiterhin um die Abwicklung der Vereinsauflösung als auch um die Partner- und Spenderkommunikation. Sie ist ab Juli 2018 in den wohlverdienten Ruhestand gegangen. An dieser Stelle gilt es, ihre Tätigkeit für das Bayerische St. Ansgarwerk zu würdigen und ihr großen Dank zu sagen. Frau Haas und Herr Prälat Dr. Lothar Waldmüller, der seit 1994 als 1. Vorsitzender fungierte, haben dem St. Ansgarwerk ein Gesicht gegeben und waren anerkannt bei Bischöfen und anderen Projektpartnern in Skandinavien. Für ihren weiteren Lebensweg wünschen wir Gottes Segen und weiterhin Verbundenheit zu den Menschen, die ihnen über die Jahrzehnte wichtig geworden sind.

Da die Aufgabe von Frau Haas ab Juli 2018 in der Abteilung Weltkirche durch die personelle Situation nicht weitergeführt werden konnte, lag es uns dennoch sehr am Herzen, die Unterstützung der Projekte und Einrichtungen auch in der Zukunft sicher zu stellen. Daher haben wir die Aufgaben auf das Bonifatiuswerk der deutschen Katholiken e. V. in Paderborn übertragen. Das Bonifatiuswerk ist seit fast 170 Jahren als Hilfswerk für den Glauben in den Diasporagebieten Deutschlands, in Nordeuropa und in den baltischen Ländern Estland und Lettland und seit jeher in guter Kooperation mit dem St. Ansgarwerk tätig.

Das Konto des Bonifatiuswerks für Ihre Spende:

Bonifatiuswerk der deutschen Katholiken e.V.:

Bank für Kirche und Caritas Paderborn eG

BIC: GENODEM1BKC

IBAN: DE46472603070010000100

Sie können als Zweckbindung gerne „St. Ansgarwerk München“ angeben. Damit ist sichergestellt, dass die für das Ansgarwerk ausschlaggebende Diaspora-Region Skandinaviens und Island mit Ihrer Spende bedacht wird.

Liebe Leserinnen und Leser, die bescheidene, jedoch segensreiche Tradition des St. Ansgarwerkes München wird vom Bonifatiuswerk Paderborn gut fortgeführt. Im Interesse der Katholiken in Nordeuropa vertrauen wir darauf, dass Sie auch zukünftig diese Arbeit mit Ihrem Gebet und Wohlwollen begleiten und nach Möglichkeit unterstützen.

Ihr

Msgr. Thomas Schlichting

Ressortleiter Seelsorge und kirchliches Leben

Erzdiözese München und Freising